

Liga Betplay 2025-I • Fecha 17 • Miércoles 26 de Marzo • Estadio Nemesio Camacho El Campin





## PAUTE AQU

**HEMOS RESERVADO ESTE ESPACIO PARA SU EMPRESA** 



300 487 0807 320 443 1544

CONTACTO@MUNDOMILLOS.COM

## Mundo Millos

**EL MEJOR ANALÍSIS POST PARTIDO** 

SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES DESPUES DE TERMINAR LA RUEDA DE PRENSA







@MundoMillos







#### **David González** en el ojo de la tormenta

Por: @JeissonDeportes - Jeison Cardenas

Lo peor que le puede pasar a un grupo de profesionales dedicados al fútbol es no reflejar la pasión y el compromiso que el hincha tiene con la institución en todo momento. Eso quizás, es lo más grave del actual momento de Millonarios en este caótico 2025.

David González, un profesional del deporte que siempre se caracterizó por tener temple y por su capacidad para reponerse ante las adversidades, hoy luce descuadernado y desorbitado, y

eso el hincha lo percibe, lo siente y lo ve en cada partido.

El descontento del hincha es casi que general, y nada tiene que ver la región del país a la cual pertenece el estratega; son sus formas, sus declaraciones a destiempo y su

falta de tacto a la hora de mover las piezas en el campo de juego.

Millos luce nervioso, revolucionado y sin ideas. Es cierto que, las lesiones de Cataño y Silva, pueden influir en esa falta de juego y claridad, pero también es cierto, que pudo dejar en el equipo

como una alternativa a Juan José Ramírez y lo dejó salir del plantel.

La falta de tacto y de experiencia en clubes verdaderamente grandes, por ahora le pasan una mala jugada a David González. En Sudamericana, en esa noche nefasta en Manizales, dejó a uno de los máximos goleadores de la historia del fútbol colombiano en el banco de suplentes y solo se acordó de él cuando faltaban menos de 10 minutos y estaba quedando fuera de su primer

> gran objetivo del año.

Luego unos días después, en El Campín, con la hinchada enojada por la eliminación del torneo continental, sacó a Leo Castro v el estadio se le vino encima, algo que no pasaba - a esa escala -

desde que Rubén Israel (QEPD), dirigía a Millonarios en el 2016.

El de hoy ante Santa Fe, es quizá el último partido, la última carta que puede tener González para calmar la tensión y empezar a encaminar su rumbo deportivo con Millonarios.



## SIN LIBRETO

**UNA CHARLA DE AMIGOS CON UNA BUENA CERVECITA** PARA INICIAR LA SEMANA

SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES **TODOS LOS LUNES 8 PM** 





## **ESTADÍSTICAS**







#### HISTORIAL EN LIGA

Jugados: 319 Ganados: 127 **Empatados: 107** Perdidos: 85 Goles a favor: 476 Goles en contra: 388

#### LOCAL DE LIGA

Jugados: 159 Ganados: 63 **Empatados: 53** Perdidos: 43 Goles a favor: 226 Goles en contra: 185

#### OTROS TORNEOS

Jugados: 21 Ganados: 5 **Empatados:** Perdidos: 7 Goles a favor: 24 Goles en contra: 26

#### HISTORIAL TOTAL

Jugados: 340 Ganados: 132 **Empatados: 116** Perdidos: 92 Goles a favor: 500 Goles en contra: 414

Primer clásico de local: noviembre 30 de 1948: Millonarios 1-2 Santa Fe (gol de Alfredo Castillo).

El clásico más reciente de local: diciembre 5 de 2024. Millonarios 1-1 Santa Fe (gol de Radamel Falcao García)

Última victoria de local: marzo 27 de 2024. Millonarios 3-1 Santa Fe

(goles de Daniel Cataño, Santiago Giordana y Daniel Hernández en contra).

La racha: Millonarios ganó 4 de los últimos 8 clásicos capitalinos en los que fue local por calendario (2 empates, 2 derrotas).

Máximo goleador de Millonarios en el clásico (Liga): Miguel Angel

Converti con 14 goles, seguido por Juan José Irigoven con 12 y Alfredo Castillo con 11.

**DATO MUNDO MILLOS: El de** esta noche será el tercer clásico capitalino que se disputa en marzo 26 de la historia. Santa Fe ganó 0-1 en 1978 y Millonarios venció 2-1 en 2023.

# PASATIEMPO

7		9		5	6	1		2
			3					
	5		2	1			9	
3						9	2	
1		7				8		6
	2	8						4
	1			6	3		5	
					<b>3 2</b>			
6		4	1	7		2		3

2		1	7		9			4
4				6				
			4		8			
5		3		8		2		1
	2		3		7		5	
8		9		1		3		7
			8		5			
				7				2
7			2		4	8		6
	5	5 2	5 3 2	4	4 6   5 3 8   2 3 8   8 9 1   8 7 7	4 6   5 3   2 3   7   8 9   8 5   7	4       6         5   3   8   2     2   3   7         8   9   1   3     8   8   5         7   7	4





### ¿Y LA MENTALIDAD?



Por: @wilsonmillos - Wilson Valderrama

Llegamos a la mitad del primer semestre de 2025 y, hasta ahora, ha sido un año para el olvido en Millonarios. Un periodo marcado por fracasos, decepciones y una preocupante falta de ambición, tanto en el equipo masculino como en el femenino. No se trata solo de los malos resultados, sino de la sensación de estancamiento, de la falta de hambre de gloria y de un conformismo que parece haberse arraigado en el club.

El equipo masculino comenzó el año con la ilusión de pelear en todos los frentes (aun con dudas por los escasos movimientos en el mercado de fichajes), pero la realidad golpeó con fuerza. La temprana eliminación en la Copa Sudamericana dejó en evidencia las falencias a nivel internacional.

No fue solo una cuestión de juego, sino de mentalidad. Salimos a competir con la actitud de un equipo menor, sin la jerarquía ni la convicción de un club grande. En la liga, la historia no ha sido muy diferente: un rendimiento irregular, jugadores sin compromiso, un cuerpo técnico perdido, y una plantilla que parece haber tocado techo sin que la dirigencia haga algo para cambiarlo.

Y si hablamos de la dirigencia, es imposible no señalar su falta de ambición. Millonarios es un equipo con historia y una hinchada fiel, pero sus directivos parecen conformarse con participar en lugar de competir por títulos. No

hay inversiones significativas en refuerzos de calidad, no hay un plan serio para evolucionar futbolísticamente y, sobre todo, no hay una mentalidad ganadora.

El equipo femenino tampoco ha estado exento de esta crisis. Aunque aquí se ha invertido más que en años anteriores, las jugadoras y el cuerpo técnico no encuentran un rumbo claro. Lo vimos hace unos días,

> cuando dejamos escapar dos puntos que teníamos en el "bolsillo" debido a varios errores, entre ellos la falta de mentalidad, convicción y actitud.

Lo más preocupante es que esta situación parece no tener fin. Millonarios se ha convertido en un equipo que sobrevive en la nostalgia, en lo que fue y en lo que pudo haber sido, pero sin una visión de futuro. Se necesita un cambio radical.

una revolución en la mentalidad del club, desde los directivos hasta los jugadores. La camiseta de Millonarios pesa, y quien la vista debe entenderlo. No basta con salir a la cancha; hay que hacerlo con hambre de victoria, con el compromiso de dejarlo todo, con la convicción de que este equipo merece estar en lo más alto.

La hinchada, la única constante en este mar de fracasos, sique firme, apoyando y exigiendo. Pero el tiempo de las excusas se acabó. Es momento de actuar, de sacudir el club desde sus cimientos y recuperar la grandeza perdida. Millonarios no puede seguir siendo un equipo que solo compite; debe volver a ser un equipo que GANA.



# LA CÁPSULA Mundo Millos

ELMEUOR ANYAUÍSIS POSTPARTIDO

SINTONÍCENOS EN NUESTRAS REDES DESPUES DE TERMINAR LA RUEDA DE PRENSA





